

Buscan diversificar a proveedores de comida

DCA.GOB.GT
13-06-2024

En aras de la transparencia y garantizar la igualdad de oportunidades, el Ministerio de Desarrollo Social (Mides) inició 16 procesos de licitación en Guatecompras para adquirir raciones de alimentos que se distribuyen en los comedores a las familias necesitadas.

El objetivo es que más proveedores surtan el programa, ya que el Gobierno encontró que un solo vendedor tiene adjudicado ese derecho. Según datos del Mides, la administración anterior le pagó 585 millones 126 mil 333.50 quetzales, por 25 millones 714 mil 059 raciones servidas.

Bertha Zapeta, viceministra de Desarrollo Social, explicó que, además, se pretende generar comedores con pertinencia cultural, al adaptar los menús a las necesidades alimentarias de las comunidades, como parte del rediseño y rescate del programa.

Zapeta detalló que al asumir la gestión se realizaron reajustes para sostener este servicio. En algunos recintos se redujeron a 100 desayunos y 150 almuerzos, mientras que otros mantuvieron 250 y 350 raciones, respectivamente.

Luis Linares, de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (Asies), consideró que el Gobierno debe revisar la pertinencia del programa y evaluar el impacto efectivo sobre la seguridad alimentaria.